

Après quelques jours de traitement j'ai été complètement guéri du mal dont je souffrais.

Maintenant je suis très bien et j'attribue mon rétablissement au **Biphosphate de Chaux** des Frères Maristes.

Je puis affirmer qu'il est d'une efficacité réelle dans le traitement des maladies de la gorge.

Veillez agréer, etc.

J. L. Talbot,
Photographe.

VII

MALADIES D'ESTOMAC

Dans les affections du tube digestif, et plus spécialement dans les dyspepsies qui se compliquent d'anémie, d'amaigrissement, de faiblesse générale, de tristesse, de douleurs diverses et de troubles nerveux, symptômes d'une nutrition altérée, on ne pourrait recourir trop tôt à la **Solution de Biphosphate de Chaux des Frères Maristes**, qui, en peu de temps, a raison de ces affections. Comme elle est l'agent de nutrition par excellence, elle a la propriété d'exciter l'irritabilité de la fibre musculaire et des organes d'absorption pour assurer une parfaite assimilation.

Nous pourrions citer plusieurs guérisons de ces maladies d'estomac, par l'emploi de la Solution ; nous nous contentons de donner ici une lettre rendant suffisamment témoignage de l'efficacité du remède.

Mon Révérend Frère,

Si ma sœur est parfaitement guérie de sa maladie d'estomac, c'est grâce à votre excellente **Solution de Biphosphate de Chaux**, dont elle a fait usage pendant quelques mois.

Veillez m'en expédier 4 bouteilles pour quelques-uns de mes paroissiens qui en usent et s'en trouvent très bien.

Dorey, curé.